

Komitmen Dalam Melayani Kesehatan Warga Binaan, Rutan Balikpapan Lakukan Kerjasama Bersama Klinik Khatulistiwa Dalam Melayani Pasien

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.PUBLIKKALTIM.ID

Jul 6, 2024 - 09:57



Balikpapan – Dalam upaya meningkatkan pelayanan kesehatan bagi warga binaan, Rutan Balikpapan menjalin kerjasama dengan Klinik Khatulistiwa. Kerjasama ini mencakup berbagai layanan medis, salah satunya adalah

pemeriksaan laboratorium yang lebih mendalam bagi warga binaan. Sabtu
(06/07/2024)

Salah satu langkah konkrit dari kerjasama ini adalah pengambilan sampel darah warga binaan untuk diuji di laboratorium Klinik Khatulistiwa. Pada hari ini, proses pengambilan darah dilakukan terhadap salah satu warga binaan berinisial "R". Kegiatan ini berlangsung dengan pengawalan ketat dari Perawat Rutan Balikpapan. Petugas dari Klinik Khatulistiwa dengan profesionalisme yang tinggi mengambil sampel darah sesuai dengan prosedur medis yang telah disepakati dalam Memorandum of Understanding (MoU) antara kedua pihak. MoU ini adalah hasil dari permohonan Rutan Balikpapan untuk dapat memeriksa kesehatan warga binaan lebih lanjut dan memastikan mereka mendapatkan pelayanan medis yang layak.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan pesan penting terkait kerjasama ini. "Kami sangat berkomitmen untuk memberikan pelayanan kesehatan terbaik bagi warga binaan. Kerjasama dengan Klinik Khatulistiwa ini merupakan langkah strategis untuk memastikan setiap warga binaan mendapatkan pemeriksaan dan penanganan medis yang diperlukan. Kami berharap dengan adanya kerjasama ini, kesehatan warga binaan dapat lebih terjaga dan terpantau dengan baik."

Dengan adanya kerjasama ini, diharapkan tidak hanya meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di Rutan Balikpapan, tetapi juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga binaan dalam menjalani masa pembinaan mereka. Klinik Khatulistiwa juga menyatakan kesiapannya untuk terus mendukung dan memberikan pelayanan terbaik demi kesehatan warga binaan Rutan Balikpapan.